



SOCIEDAD PERUANA
DE REUMATOLOGÍA

*¡ASPEFAM saluda el 42° Aniversario
de la Sociedad Peruana de Reumatología
y al Médico Reumatólogo en su día!*

28 DE SETIEMBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un saludo cordial a la Sociedad Peruana de Reumatología -SPR, con motivo de su 42° Aniversario de fundación este 28 de setiembre, fecha en la que también se conmemora el “Día del Médico Reumatólogo Peruano”.

En nombre de las facultades de medicina del país, extendemos nuestras felicitaciones al Dr. Jorge Abraham Román Blas, Presidente de la SPR, así como a su Junta Directiva, al tiempo que renovamos nuestro compromiso trabajar juntos por el desarrollo de la especialidad y de la Educación Médica, al servicio de la salud de la población peruana.

Lima, 28 de setiembre del 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



siguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)